

Die Ausfertigung LXXIV. Fig. 2. führt einen Ritter des
sel. Ordens vor.

Der Militair Verdienst-Orden des heil. Georg in Russland.

Seit 1769, wo der Kaiserin Katharina II. neben den vier
klassen eingetheilten Orden zur Erzeichnung verdienter Verdienste und
Ges.-Offiziere Ritter, und mit einem Band verfaßt, auf dem ein
Giebel beschilder Pensionat beschenkt, befasst in Russland auch
dem Militair-Verdienst ausführlich gewidmet Ritter-Orden.

Die Ritter der ersten Classe erhalten jährlich 700 Stukel,
die der zweiten 400 Stukel, die der dritten 200 und die 100
ältesten Ritter der vierten Classe 100 Stukel. Die Ritter erhalten
ein Jahr lang die Pension ihrer Waffen.

Die beiden ersten Classen haben General-Majors-Rang,
und den General bei Hessen, die beiden letzten aber den Rang
von Oberstern.

Der Ordensbezieker, verziert mit Diamantem verziert rech-
ten darf, besichtigt auch einem weiß emalirten vierseitigen, mit
Gold eingesetzten Kreuze, auf dessen quadratischen Rücken weiß emalirten
Wappenstücke auf der Werberseite ist hl. Georg gepaßt auf ein
zum rechten Pferde sitzend, und mit dem Sporn einen Einbaum
stehend dargestellt, auf der Rückseite aber der goldene Helm und
zugleich Schild auf welchem Sturz geprangt. Wen der ers-
ten Classe wird dieses Kreuz an einem breiten Bande mit drei
Schwarz- und zwei golden abwechselnden Streifen, von der rechten
Seite zur linken Seite, und vertikal auf der linken Brust
ein in Gold gefüllter vierseitiger Stern, in dessen Mitte sich ein
zentral rotes Schild mit dem Namenszuge des heil. Georg und
der Umgebung (mit zusätzlichen Buchstaben) zusätzen i. chabros